
 
ASSEMBLEE GENERALE du 08 juillet 

2023  

 
Tournoi interne 

 Jeunes : - Vainqueur : Théodore WABLE 

                 - 2eme : Virgil CORMIER 

 Adultes : - Consolante : Remy gagnant face à Marie 

                         - Principal : Erwan gagnant face à David 

Membres présents :  

BESNARD Michel, BIARD Benoît, BRISSON David, CORMIER Thomas, 
DOS-SANTOS-DIAS Paolo, GERARD Rémy, LE DOUARIN Marie, MARTI 
Philippe, PECHE Guillaume, PLOT Patrice, REVILLOT Christophe, WABLE 
Jonathan. 

Absents représentés : BALEINE Anthony par MARTI Philippe, FOURNET 
Ludovic par BIARD Benoît. 



Préambule 

Gilles Desgranges, notre ancien président, nous adresse son « au 
revoir » : il ne s’inscrira pas la saison prochaine. Il ne gèrera plus la vente 
de chocolat mais maintiendra la gestion du Tarot si le bureau le souhaite. 

 

Rapport d’activité 

 Résultats sportifs 

Maintien des équipes une et deux en D2 et D3.  

Résultats des joueurs en fin de saison : Erwan +265 pts ; Patrice +119 
pts ; Guillaume +119 pts ; David +66 pts ; Alexandre +64 pts ; Christophe 
+45 pts ; Marie +28 pts ; Paolo +20 pts ; Remy +9 pts ; Thibaud +8 pts ; 
Patrick +1pt. 

 Actions 

-Participation aux tournois de Veretz, Parcay-Meslay, La Riche, St-Avertin. 

-Organisation pour aller voir la finale Pro B. 

-Dernier entraînement jeunes : nous avons invité les parents des jeunes à 
participer à une rencontre parents/enfants à laquelle tous ont répondu 
présent. Un moment convivial avec une victoire des parents et nous 
avons fini par un goûter tous ensemble. 

-Création du nouveau site internet (https://ppcmartinois.fr) car l’ancien 
était devenu désuet et trop complexe à administrer. 

 Entraînement  

- Entraînements enfants : après un démarrage difficile Victor a réussi 
à canaliser le groupe et créer une bonne cohésion. 

- Entraînements adultes : Les membres trouvent que les exercices 
proposés sont trop répétitifs et apportent peu. 

 Clément a obtenu son diplôme d’arbitre régional. 



 Guillaume souhaiterait également l’obtenir sous réserve de permis 
de conduire. 

 Effectifs : 40 adhérents  

Bilan financier  

 Analyse du bilan comptable : année positive +1178€  

Le tarot permet d’apporter 290€ de bénéfice, la vente de chocolats 
environ 450€  

Bilan financier approuvé par l’ensemble des membres. 

 Budget prévisionnel  

Approuvé par l’ensemble des membres  

Les tarifs de la fédération ont été augmentés mais ne seront pas 
répercutés sur les prix pratiqués par le club. 

Achats prévisionnels : Une nouvelle table + chariot pour transporter les 
séparations (Anticiper le financement de la commune). 

Changement de membre du bureau  

Election du secrétaire : David réélu à l’unanimité, pas d’autre candidat. 

Election d’un responsable des parrainages suite à démission de Benoît 
BIARD : Clément Orione est élu à l’unanimité. 

Vote d’approbation du nouveau texte des statuts et 
du règlement intérieur :  

Les deux textes sont approuvés à l’unanimité (Rectificatif 1 des statuts, 
Rectificatif 3 du RI). 

Informations diverses  

 Gilles continuera de gérer l’activité « tarot », Marie se porte 
volontaire pour l’opération « chocolats ». 



 La convention super U est renouvelée pour cette année (quatre 
bons de 3€ pour septante euros d’achat, permettant de diminuer 
les coûts d’adhésion au club). 

Débat sur la saison prochaine 

En D3 et D4 : échange de Patrick et Patrice ; passage de Thibaud en D2 ; 
équipes de D4 proposées : Remy, Patrick, Marie, Alexandre en équipe 
quatre ; équipe trois inchangée selon le souhait de Benoît. 

Divers  

Le forum des associations aura lieu le 02/09/2023, nous ferons la réunion 
de rentrée la veille 01/09/2023.  

La prochaine AG verra sa date décidée en fonction de celle de la fête des 
écoles. 

Questions 

Benoît déplore la création d’un nouveau site sans l’aval des membres. Il 
lui a été rappelé que les membres du bureau se sont concertés à ce sujet 
et qu’il n’y avait pas besoin de concertation de l’ensemble des membres 
du club du fait qu’un site existait déjà et que le nouveau permet 
également l’utilisation d’un logiciel de comptabilité intégré. 

Marie demande si nous serons impactés par les travaux du nouveau 
gymnase? 

Réponse : D’après la mairie, il ne devrait pas avoir de fermeture des 
locaux existants. 

 

David BRISSON     Christophe REVILLOT 

Secrétaire du P.P.C.M    Président du PPCM 


